

gaspillage et de tenir une maison en excellent état de propreté et d'hygiène. Que la maison soit aussi humble qu'on la puisse supposer, si l'âtre est pétillant, si le plancher est propre, si les murs sont bien tapissés, s'il y a sur la fenêtre un ou deux jolis bouquets, s'il y a pour quelques sous de cretonne ou de mousseline finement drapée aux croisées: on a là un tableau que plus d'un artiste a placé parmi les idéals de l'humanité.

Qu'est-ce qu'une bonne ménagère?

La ménagère qui tient bien sa maison a mille chances de jouir d'une bonne santé, car elle sait épargner ses forces et prévenir la fatigue. La ménagère modèle connaît son travail et sait comment s'y prendre pour mener toutes choses à bonne fin (c'est-à-dire pour faire œuvre constante d'économie). Ses énergies physiques et mentales, elles les fait tendre vers le meilleur but. Jamais elle ne donne à ses propres inclinations préséance sur les droits des autres; jamais non plus elle ne fait passer ses propres droits avant ceux d'autrui. Chacun s'estime heureux de lui prêter main-forte. Elle sait faire la part de la fragilité humaine. Elle est toute à tous et ne marchande l'équité à personne, distribuant à celui-ci ou à celle-là le travail qui